

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Hadiri Musrenbang Tingkat Desa

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Oct 2, 2024 - 15:47



**Polres Karawang** - Untuk meningkatkan pembangunan suatu daerah butuh perencanaan yang matang sehingga pembangunan tersebut dapat terlaksana sesuai dengan yang di inginkan. Musyawarah Perencanaan dan Pembangunan (MUSRENBANG) salah satu forum musyawarah tahunan para penyelenggara Kelurahan maupun Desa dan stakeholder terkait untuk menyepakati rencana kerja pembangunan Kelurahan tahun anggaran yang di rencanakan.

Musrenbang tersebut di laksanakan pada hari Rabu, 02 Oktober 2024 di aula Kantor Desa Sumurkondang, Kec Klari, Kab Karawang, yang di hadiri oleh Kepala desa Sumurkondang Bpk Saeful Azis, Sekdes Ds. Sumurkondang Bpk Sujana, Ketua BPD desa Sumurkondang Bpk Mian, Kasi Pemerintahan Kecamatan Klari Ibu Hj. Sopi, Tim Monitoring kecamatan klari, Pendamping desa Ibu Endah,. Babinsa AD Sumurkondang Serka Nandang, Bhabinkamtibmas Ds. Sumurkondang Aiptu Ali Nurdin, Para staf desa Sumurkondang, Ketua LPM berikut anggota, Para Kepala Dusun, Ketua RW dan Para RT, Para Ketua Lembaga Desa Sumurkondang dan Tokoh agama dan tokoh masyarakat.

“Terkait dengan hal tersebut, penting dan wajib bagi Polri untuk mengawal dan mengawasinya, selain mengamankan penyelenggaraan musrenbang tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar hadir guna mengawasi untuk mengetahui rencana pembangunan di Kelurahan binaannya itu.

Menurut Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH menjelaskan, “ini penting di lakukan oleh Polri dalam hal ini Bhabinkamtibmas agar kita bisa mengetahui dan bisa mengawasi segala bentuk kegiatan yang terjadi di masyarakat, terutama menyangkut pembahasan pembangunan desa Sumurkondang, guna untuk memajukan kesejahteraan masyarakat. Kita perlu memberikan pengawasan terhadap anggaran yang di peruntukan untuk pembangunan,” jelasnya.

Sebagai seorang Babhinkamtibmas, wajib baginya untuk mengawasi dan mengawal proses pembangunan desa di mana dia bertugas, “ini bertujuan untuk mencegah masyarakat yang nakal dalam menyalah gunakan wewenangnya, serta untuk percepatan pembangunan sesuai dengan waktu yang telah di tetapkan,” tutur Kopol H. Andryan Nugraha.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain